

### **El PSOE apuesta por una educación pública y de calidad, en igualdad de condiciones para todos**

El PSOE de Sanlúcar ha realizado esta mañana un reparto de publicidad electoral a los padres de alumnos de diferentes centros escolares de la ciudad. La sanluqueña, María José Valencia, miembro en la lista al parlamento de Andalucía por Cádiz se ha desplazado hasta el CEIP La Dehesilla, donde ha podido intercambiar impresiones sobre la educación y las propuestas que aporta el partido socialista, en contrapunto con los numerosos recortes que está llevando el PP en aquellas comunidades donde gobiernan.

---

A este respecto, cabe destacar que por ejemplo, la inversión en educación en Andalucía creció un 2.5% en 2012, la más alta de la historia, creciendo paulatinamente un 5% en los tres últimos años. En Andalucía se invierte en educación el doble que en Madrid, donde ha caído la inversión un 40% en los últimos cinco años. Por otro lado, además de impulsar los centros TIC 2.0, siendo el sistema andaluz el único que cuenta ya con 600.000 ordenadores, la gran mayoría portátiles, implantado así este programa al 100% en cuatro cursos, se sigue apostando por la gratuidad de los libros de texto y el transporte escolar, mientras que en otras regiones como Madrid han disminuido las becas de transporte, las aulas matinales y el material escolar o Galicia, donde se ha suspendido la gratuidad de libros de texto.

Un dato significativo de la preocupación del PP por la educación pública es que en Madrid se despide a 5 profesores al día, mientras en Andalucía se contratan a 111 interinos al día. El PSOE considera al profesorado la pieza clave del éxito educativo, por lo que Andalucía ha mantenido la convocatoria de 2.398 plazas de empleo público para ampliar la plantilla de profesores, una apuesta que encontró el rechazo del gobierno del PP, que intentó bloquear la convocatoria.

La educación y la formación han de desempeñar un papel fundamental para ganar la batalla a la crisis económica y salir de la misma en mejor situación de la que entramos, potenciando valores como la equidad, el esfuerzo, la innovación, la creatividad y el emprendimiento, por lo que se pretende mantener no sólo el bilingüismo y el programa TIC 2.0, sino continuar con la gratuidad de libros de texto, las becas 6.000 y los comedores escolares, así como extender las clases de apoyo y refuerzo el horario de tarde.

También pretende llevar a cabo una ley de reconocimiento social y promoción profesional del profesorado, la creación de 100.000 acreditaciones de competencias profesionales con objeto de facilitar la obtención de titulaciones de la formación profesional reglada a las personas que están incorporadas al mercado laboral y la creación del Fondo Amplia, mediante el que se podrán solicitar créditos reembolsables a largo plazo para que los jóvenes amplíen sus estudios universitarios, incluyendo el coste de las matrículas y una asignación complementaria que será devuelta progresivamente cuando se consiga un determinado nivel de renta.